



Heute um 21.05 auf SFR 1: HandsOn in der Sendung «Vier zum Volk»



© Lizenzfrei

Nationalrätin Nadja Pieren (SVP/BE) begleitet einen Teilnehmer des Heilsarmee-Integrationsprogramms HandsOn in Liebefeld.

Heute Donnerstag, 1. Februar 2018, um 21.05 auf SRF 1 wird die letzte Sendung der 2. Staffel von SRF Heimatland ausgestrahlt. Darin kommt SVP-Nationalrätin Nadja Pieren (SVP/BE) in Kontakt mit Flüchtlingen, die im Heilsarmee-Integrationsprogramm HandsOn arbeiten.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

1.2.2018